

《11月25日は「いいえがおの日」》

「笑顔でいることが健康になる」「健康だからこそ笑顔になる」との思いから健康食品を取り扱う株式会社えがあが制定しました。

“健康で笑顔に”を大切に！

## まちのできごと

### 秋晴れのもとで

#### 素波里紅葉祭り

10月20日、素波里園地にて第37回素波

里紅葉祭りが開催されました。

野外ステージでは、大道芸人Pちゃんによるパフォーマンスやゆずシャーベットさんによるライブステージが行われたほか、ステージ前広場では各種マーケットやストライダー体験が行われました。ハンモックエリアやシートエリアで自由きままに過ごすなど訪れた人々は思い思いに秋の祭りを楽しんでいました。



大人気！なんこ鍋

#### 身体障害者協会美化運動

10月25日、藤里町身体障害者協会（山田昭一会長）によるごみ拾いが行われました。この日は、会員等5名が参加し、改善センター周辺で作業を実施しました。落ち葉等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。

#### ポイ捨ては止めよう



講師の米川貢氏

#### 藤里町芸術文化協会 創立50周年記念会

11月2日、ホテルゆとりあ藤里において、藤里町芸術文化協会創立50周年記念行事式典が開催され、各団体員や表彰者、来賓など88名が出席しました。

記念式典では、菅原優子氏・桂田良子氏の2名へ表彰状を授与した後、村岡信裕芸術文化協会会长から式辞を述べられ、藤里町長、藤里町教育長より祝辞がおこられました。

その後、富根報徳番楽保存会会長の米川貢氏を講師に招き、「番楽の伝承を楽しむ」を演題に記念講話がおこなわれました。



ありがとうございました

### 有事の行動を確認

#### 秋季消防訓練

11月3日、米田地区において、町消防団（伊藤孝年団長）の秋季消防訓練が行われ、地震を想定した避難誘導訓練や水防訓練等が実施されました。

訓練には、町内5つの分団から73名、二ツ井消防署・藤里分署員と町職員15名が参加しました。

避難誘導訓練では消防団員による避難広報や誘導により、住民の方20名が避難。避難所となつた米田会館では避難所の運営説明、消火器取扱い訓練が行われ、万が一の際に備え消防団員や地域住民らが防災に向けた意識を高めあいました。

